

RESULTADOS DE LA CONSULTA POPULAR EN CANDARAVE

¿Está usted de acuerdo con el inicio de las nuevas actividades mineras en la provincia de Candarave?	
Sí	143
No	3215
En blanco	43
Nulo / viciado	71
Total	3472

¿Está usted de acuerdo con la explotación de las aguas superficiales y subterráneas por la actividad minera?	
Sí	125
No	3177
En blanco	11
Nulo / viciado	76
Total	3389

La información que aparece fue brindada por la Municipalidad de Candarave. Cabe señalar, sin embargo, que el municipio indicó que acudieron 3478 pobladores a dicha consulta, pese a que esta cifra no coincide con ninguno de los totales aquí consignados.